

Protokoll der Elternbeiratssitzung vom 21.02.2019

Anwesend: Frau Weißenberger, Frau Gromotka, Frau Kraus, Frau Hahner, Frau Dauborn-Schmitt, Frau Rudolf, Frau Wagner, Frau Niemand

1. Stand Ausbau Krippe

Für den Aufbau einer zusätzlichen U3-Gruppe und damit verbunden auch den Umbau des Kindergartens wurde eine Machbarkeitsstudie durch den Architekten durchgeführt. Hier liegen dem Kindergarten bislang noch keine Ergebnisse vor.

Auch die Gespräche um die Finanzierung des geplanten Vorhabens laufen weiter.

2. Wunsch für die Umsetzung von Sommerfest und Papa-Mittag

Der Wunsch der Elternvertretung nach einem offenen Sommerfest sowie der Wiederholung des Papa-Mittags für das Kindergarten-Jahr 2019/2020 wurde geprüft.

Ein offenes Sommerfest ist mit einem großen Aufwand bei der Planung und Durchführung verbunden. Zudem werden viele freiwillige Helfer benötigt. Für das kommende Kindergarten-Jahr wird geprüft, ob in Zusammenarbeit mit der Initiative „Wiesbaden engagiert“ ein Sommerfest auf die Beine gestellt werden kann.

Auch der Papa-Mittag konnte in der Planung für das Kindergarten-Jahr 2019/2020 nicht untergebracht werden. Bei so vielen Veranstaltungen wird leider nicht jedes Jahr für alle Veranstaltungen ein passender Tag gefunden. Für das kommende Kindergarten-Jahr wird geprüft, ob der Papa-Mittag stattfinden kann.

3. Rückmeldung zu „Einwilligung in die Veröffentlichung und Verwendung von Personenabbildungen“ und die Auswirkungen

Es wurde eine Umfrage zur „Einwilligung in die Veröffentlichung und Verwendung von Personenabbildungen“ durchgeführt.

Nicht alle Eltern haben der Veröffentlichung und Verwendung zugestimmt. Eine Veröffentlichung und Verwendung von Personenabbildungen ist daher für alle nicht erlaubt. Dies bedeutet auch, dass keine Foto-CD mit Fotos der Kinder erstellt und an Eltern verkauft wird.

Die Elternvertretung hat den Wunsch geäußert, dass das Thema Foto-CD durch eine weitere Umfrage erneut aufgenommen wird, da sich viele Eltern über die Foto-CD freuen. Die Kita-Leitung wird hierzu eine Umfrage erstellen und verteilen.

4. Neuerungen zur Landesförderung der Kitas in Hessen und dessen Auswirkungen für unsere Kita

Die Landesförderung der Kitas in Hessen zahlt eine Qualitätspauschale pro Kind, sofern bestimmte Maßnahmen umgesetzt wurden. Da diese Qualitätspauschale nun angehoben wird, besteht natürlich weiterhin das Bestreben diese Maßnahmen erfolgreich umzusetzen.

Dafür müssen bestimmte, verpflichtende Team-Fortbildungen vorgenommen werden. Der Kindergarten hat bereits zwei Tage dieser geforderten Team-Fortbildungen absolviert. Ein weiterer Tag ist noch notwendig. Dies bedeutet demzufolge ein weiterer Schließtag für dieses Kindergarten-Jahr, voraussichtlich in der zweiten Jahreshälfte.

5. St. Martinszug 2019

Seitens der Elternvertretung der Kita der Michaelsgemeinde wurde bei der Elternvertretung angefragt, ob Interesse an einem gemeinsamen St. Martinszug bestehe.

Hierzu wurde nun Kontakt von der Kita-Leitung der Michaelsgemeinde zu Frau Weißenberger aufgenommen.

6. Rückmeldung zur Entscheidung Neuaufnahme für das Kita-Jahr 2019/2020

Die Entscheidung über die Vergabe der freien Plätze für das Kindergarten-Jahr 2019/2020 (15 Plätze, davon 12 Ganztagesplätze und 3 Teilzeitplätze) ist Anfang März erfolgt. Der Elternbeirat war anwesend.

7. Kurzes Update zu den Punkten aus der letzten Elternvertreterversammlung

Paten-Zahnarzt

Paten-Zahnarzt der Kita wird die Praxis Dr. Scharriär, die die Zusammenarbeit mit dem Kindergarten bereits bestätigt hat. Im Anschluss hat die Kita-Leitung den formell notwendigen Prozess über das Gesundheitsamt angestoßen. Die Rückmeldung seitens des Gesundheitsamtes steht noch aus.

Teddyklinik

Nach der schlechten Organisation (in Bezug auf die Wartezeit) durch die Teddyklinik vor Ort beim letzten Besuch gibt es dieses Jahr Ausweichveranstaltungen für die Vorschulkinder – Besuch im Heimatmuseum und Besuch im EVIM.

Der Elternbeirat weist erneut auf den Wunsch der Eltern hin, dass der Besuch in der Teddyklinik weiterhin für Vorschulkinder stattfinden soll, da es ein unvergessliches Erlebnis für die Kinder ist.

Die Kita-Leitung hat der Teddyklinik eine Rückmeldung über den letzten Besuch gegeben. Hierauf hat die Teddyklinik versprochen den Ablauf in Zukunft wieder zu verbessern.

Die Teddyklinik ist daher nicht komplett aus dem Programm genommen. Im nächsten Kindergarten-Jahr wird ein Besuch wieder ins Auge gefasst.

Geldtopf und dessen Verwendung

Ein herzliches Dankeschön an die Eltern für ihre großzügige Spende.

Im Geldtopf hat sich bereits eine erfreuliche Summe angesammelt.

Die Elternvertretung wird aus dem Geldtopf ein Event für die Kinder im Kindergarten organisieren und zwar noch in diesem Kindergarten-Jahr.

Erste-Hilfe-Kurs

Für den geplanten Erste-Hilfe-Kurs wird die zweite Jahreshälfte ins Auge gefasst.

Parksituation

Die Parksituation hat sich aktuell verbessert. Das Thema bleibt allerdings weiterhin im Fokus von Kita und Elternvertretung.

Holzfigur „Kostis“

Die Genehmigung des Ordnungsamtes wurde erteilt. Die Holzfiguren sind bereits bestellt. Diese Holzfiguren werden am Tor sowie schräg gegenüber am Laternenmast aufgehängt.

Bundesfreiwilligendienst

Der Kindergarten hat die Anerkennung als Einsatzstelle für BFDler/innen erhalten.

Um auf diese Einsatzstelle aufmerksam zu machen ist geplant, Plakate an relevanten Orten aufzuhängen sowie ein Hinweis auf der Homepage zu platzieren. Die Feinplanung findet in Zusammenarbeit mit Pfarrer Forster statt.

Betreuung der Teilzeitkinder

Weiterhin ist die Betreuung der Teilzeitkinder von mehr als 4,5 Stunden nicht möglich. Hierbei stehen sowohl die nicht ausreichenden Kapazitäten der Küche wie auch die dazugehörigen nicht ausreichend finanziell abgedeckten Hauswirtschaftsstunden entgegen.

Gottes bunte Welt

Das Thema „Gottes bunte Welt“ läuft stetig weiter. Durch Fasching pausiert das Thema allerdings vorübergehend.

8. Sonstiges

Fotograf

Der Fotograf kommt am Donnerstag, 21.03.2019. Es wird am Nachmittag wieder die Möglichkeit geben Geschwister-Fotos zu machen, da sich die Elternvertretung bereit erklärt hat, während dieser Zeit zur Entlastung der Mitarbeiter dort anwesend zu sein. Dies wird in der Zeit von 14:30 bis 16:30 Uhr stattfinden.

Kinder-Schminken

An zwei Tagen wurden die Kinder von Eltern geschminkt. Durch die positiven Rückmeldungen der Kinder ist zu hoffen, dass dies auch im nächsten Jahr durch die Eltern ermöglicht wird.

Da sich die Eltern jedes Jahr neu zusammenstellen, wird auf Wunsch der Elternvertretung durch die Kita ein Informationszettel zum Thema Hygiene beim Schminken erstellt. Dieser wird zu den Schminksachen gelegt.

Ines Kraus
1. Vorsitzende

Jasmin Niemand
Schriftführerin